

CESCE CHILE:

Soluciones para impulsar el crecimiento empresarial

La compañía apuesta por fortalecer la economía mediante sus pólizas de garantía, ofreciendo una alternativa sólida para el cumplimiento contractual.

Cesce Chile Aseguradora S.A. pertenece a CIAC, una sociedad mercantil estatal que tiene entre sus accionistas al Estado Español, al Grupo Santander, al Grupo BBVA, otros bancos y otras compañías de Seguros.

En Chile, Cesce tiene presencia desde 2008 y, actualmente, comercializa únicamente pólizas de Garantía que se entregan para asegurar el cumplimiento de una obligación legal, contractual o administrativa y que pueden ser pagaderas tras un proceso de liquidación o a primer requerimiento. En este último caso, la indemnización se puede pagar dentro de los 30 días posteriores a la reclamación o pueden tener pago "a la vista" dependiendo del condicionado que se haya utilizado.

A pesar de que los últimos años han sido bastante complicados para esta industria considerando el número y monto de los siniestros que se han tenido que pagar, básicamente asociados a la industria inmobiliaria y a la construcción, Cesce Chile y su casa matriz han manifestado que el mercado chileno es muy importante para el grupo y, por lo mismo, en los últimos años se han hecho importantes aumentos de capital, se ha reforzado el equipo y se han hecho cambios en la plana ejecutiva y en las políticas de suscripción de manera que, este año, hemos podido mostrar resultado muy favorables en términos de prima y de siniestralidad y hemos mejorado los procesos para asegurar que los siniestros sean pagados en los plazos que correspondan.

UNA AYUDA A LA INDUSTRIA NACIONAL

Cesce Chile considera que las pólizas de garantía son una herramienta muy beneficiosa para la economía nacional, no sólo para el tomador que no compromete su capacidad de



Juliette Petit, gerente general CESCE Chile Aseguradora S.A.

crédito al optar por una póliza en vez de una Boleta Bancaria, sino que también para el asegurado o mandante, ya que si este le da a sus contratistas la posibilidad de trabajar con pólizas en vez de boletas bancarias para garantizar los contratos, permitirá que sus contratistas tengan mejor acceso a capital de trabajo y, por lo mismo, será menor el riesgo de que este contratista abandone la obra por insolvencia o falta de liquidez para seguir operando.

En general, la empresas caen en insolvencia por falta de liquidez y, muchas veces, nos encontramos con pequeñas o medianas empresas que caen en la "trampa del crecimiento", ya que se ven imposibilitadas de seguir creciendo, pues el mercado bancario les restringe el acceso a boletas bancarias o, si les da las boletas, no les deja capacidad para el capital de trabajo. Si los mandantes les permitieran presentar pólizas en vez de boletas, muchas empresas podrían tener un crecimiento mucho más orgánico y no caerían en el mercado informal para financiarse. Si a esto sumamos las

demoras en recibir los pagos que a veces enfrentan por parte de algunos mandantes, el asunto es aún más crítico.

Las empresas y los grandes mandantes saben que es muy caro reemplazar a un contratista que no fue capaz de terminar la obra o el contrato y, por lo mismo, creemos que es mejor apoyar a los contratistas para que puedan terminar las obras o contratos que se adjudican permitiéndoles presentar pólizas.

En Cesce pensamos que, si las pólizas de seguros fueran recibidas de manera más masiva, la industria nacional podría tener un respiro y podría enfrentar de mejor manera los periodos más críticos.

Sobre esto, en Cesce queremos destacar que las pólizas de garantía emitidas por nuestra compañía son una protección sólida para los Asegurados, porque nuestras pólizas cubren de acuerdo con lo que se contrata y por que nuestros accionistas son, entre otros, el Estado Español, el Grupo Santander, el Grupo BBVA y otros de similar capacidad y prestigio.